



QUAD EXPERT

Hammond ON. Approuvé le 27 août, 2018

Sommaire du financement : Le projet a différents volets. Restructurer l'emplacement (les espaces) afin d'augmenter la productivité et la rentabilité de l'image de l'entreprise et ainsi mieux répondre aux demandes du marché et des fournisseurs, développer un plan de marketing avancé qui sera mis en place ainsi qu'une série de 10 émissions lancées en collaboration avec Valley Super Sport et TVC22 et former tous les employés afin d'améliorer les processus, leur rentabilité et leur productivité.

Formations offertes par différents fournisseurs de produits et services dans le domaine du sport motorisé.

Résultats : Quatre nouveaux postes seront créés afin de répondre à la demande grandissante du marché. Avec ses nouveaux employés en place, Quad Expert pourra mieux répondre aux demandes des marchés et facilement doubler les ventes de produits/véhicules neufs.

Coût du projet: 162,984\$ / PDEO 61,381\$

QUAD EXPERT

Hammond ON. Approved on August 27, 2018

Funding Summary: The project has different streams. Restructuring the location (spaces) in order to increase the productivity and the image profitability of the company and thus better meet the demands of the market and suppliers, develop an advanced marketing plan that will be put in place as well as a series of 10 programs launched in collaboration with Valley Super Sport and TVC22 and train all employees to improve processes, profitability and productivity.

Training offered by different suppliers of products and services in the field of motor sport.

Results: Four new positions will be created to meet growing market demand. With new employees in place, Quad Expert will be better able to respond to market demands and easily double sales of new products / vehicles.

Project cost: \$162,984 / EODP \$61,381